

Fecha: 27-01-2025 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Título: Asociación Chilena de Ciberseguridad llama a prevenir delitos a través de Internet

5.200 Tiraje: Lectoría: 15.600

Favorabilidad: No Definida

Mauricio Ulloa, presidente de la ACHCS

Pág.: 5 Cm2: 458,1

Asociación Chilena de Ciberseguridad llama a prevenir delitos a través de Internet

• En conversación con Pingüino Multimedia, explicó cómo las personas pueden evitar hechos que les afecten, como la sustracción de dineros y también de datos.

Crónico

a ciberseguridad es uno de los temas que se encuentra más vigente, considerando que existen constantes delitos cibernéticos, no solo en la sustracción de dinero, sino también de vulneración de datos

Mauricio Ulloa, presidente de la Asociación Chilena de Ciberseguridad, se refirió a los distintos problemas que se producen a raíz de esto. En conversación con Pingüino Radio, explicó que "estas tecnologías, si bien es cierto tienen cosas buenas, también tienen cosas malas. Es importante concientizar que las tecnologías están para aportar, pero también hay que tener en claro para qué pueden ser ocupadas".

Al ser consultado sobre si cualquier persona está expuesta a algún de-lito, indicó que "cualquier persona que está conecta-da en línea está propensa a un ataque, a una vulneración. Como para explicarle a la gente, si tuviera que definir ciberseguridad, es como imaginar que tu teléfono es como tu casa, y

la ciberseguridad es como ponerle cerraduras y protección para que nadie entre sin permiso, porque si entran, te roban, te hacen daño, y es importante que esta casa se ponga una contraseña segura, no po-ner tu nombre, el nombre de tus mascotas, la fecha de tu cumpleaños. Hay que saber cómo se llama la persona, pero les quiero contar que hay programas de fuerza bruta, que con-tienen millones y millones de fórmulas para vulne-rar todo, yo muchas veces les entrego recomendaciones, como cambiar las vocales por números por ejemplo".

Agrega que "lo otro para que sepa la gente, hay que evitar conectarse a wifi desconocidas, porque cuando ingresas a alguna con tu teléfono hay un alto porcentaje de vulnerabilidad. Cuando estés conectado, no ingreses al banco, porque el administrador va a poder tener acceso a esos datos, de hecho, las empresas y los mall que ocupan red wifi pueden incrementar su base de datos de clientes"

Como institución, indicó que ellos trabajan en prestar servicios para ayudar a las personas.

"Nosotros nacimos para ayudar a los usuarios, porque pasa que las empresas prestan servicios de seguridad, y estas empresas le endosan el ataque al último usuario, de poder robustecer al último usuario, para que no sea el responsable siempre de los ataques, cuando la verdad que no lo es, pero a las empresas le gusta mucho que el último usuario no tenga mucho conocimiento, así le echan la culpa a ellos, por sobre todo los bancos, y no tienen conciencia de sus usuarios, y muchos bancos te aplican un seguro para pagar una prima para que te protejan cuan-do ellos deberían ser los responsables de las transacciones bancarias"

Agregó que las perso-nas que quieran ubicarlos, y presentar denuncias, pue-den contactarse con ellos, a través del sitio web www aches.cl.

La institución se encuentra funcionando hace poco más de un año, y ya han ayudado a per-sonas a lo largo de todo el país, no tiene fines de lucro, y trabajaron para crearla durante tres años, asesorándose y también instruyéndose en el funcionamiento.



Mauricio Ulloa, presidente de la asociación, conversó con Jorge Gómez en el bloque de noticias de nuestro medio.

